



# ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ ДЕКЛАРАЦИЯ О СООТВЕТСТВИИ

**Заявитель,** Общество с ограниченной ответственностью "НОРД Приводы",

место нахождения и адрес места осуществления деятельности: Россия, 196084, город Санкт-Петербург, улица Воздухоплавательная, дом 19; ОГРН 1037869007032; телефон: +7 (812) 449-12-68, адрес электронной почты: Russia@nord.com,

**в лице** Генерального директора Белевицкой Марины Александровны,

**заявляет, что** Асинхронные электродвигатели 1- и 3-х фазные, модели согласно Приложению № 1 к настоящей декларации о соответствии на одном листе,

**Изготовитель:** Getriebebau NORD GmbH&Co.KG,

место нахождения и адрес места осуществления деятельности: Getriebebau-Nord-Str., 1, 22941 Bargteheide, Германия.

Продукция изготавливается в соответствии с Директивой 2014/35/ЕС "Низковольтное оборудование", стандартами EN 60034-1:2010/АС:2010; EN 60034-6:1993; EN 60034-9:2005/А1:2007; EN 60034-30-1:2014; EN 61000-6-4:2007/А1:2011; EN 60034-2-1:2014; EN 60034-7:1993/А1:2001; EN 60034-11:2004; EN 55011:2009/А1:2010; EN 60204-1:2006/АС:2010; EN 60034-5:2001/А1:2007; EN 60034-8:2007/А1:2014; EN 60034-14:2004/А1:2007; EN 61000-6-3:2007/А1:2011/АС:2012; EN 50581:2012".

**Код ТН ВЭД ЕАЭС:** 8501 40 200, 8501 40 800, 8501 51 000, 8501 51 000 1, 8501 52 200, 8501 52 300 0, 8501 52 900, 8501 53 810 0, 8501 53 940 0, 8501 53 990 0,

серийный выпуск,

**соответствует требованиям**

Технического регламента Таможенного союза «О безопасности низковольтного оборудования» (ТР ТС 004/2011).

**Декларация о соответствии принята на основании**

протокола испытаний № ГБ06-5412 от 08.08.2019, выданного испытательной лабораторией Ассоциацией экспертов по сертификации и испытаниям продукции "Сертификационный центр НАСТХОЛ" (аттестат аккредитации № РОСС RU.0001.21ГБ06); руководства по эксплуатации и монтажу № В 1090 от 01.08.2018; паспорта без номера от 03.06.2019; чертежа № КК2/1 от 10.06.2019, схемы электрической принципиальной № КК2/1 от 10.06.2019; сертификата соответствия системы менеджмента качества изготовителя № 44 100 180149, срок действия с 19.08.2018 до 18.07.2021, выданный органом по сертификации TUV NORD SERT; договора № 002-2014 от 21.01.2014 на выполнение функции иностранного изготовителя в части обеспечения соответствия требованиям технических регламентов Таможенного союза и в части ответственности за несоответствие поставляемой продукции требованиям технических регламентов Таможенного союза.

Схема декларирования - 3д.

**Дополнительная информация:** Перечень стандартов, в результате применения которых на добровольной основе обеспечивается соблюдение требований технического регламента Таможенного союза «О безопасности низковольтного оборудования» (ТР ТС 004/2011): ГОСТ 12.2.007.1-75 «Система стандартов безопасности труда. Машины электрические вращающиеся. Требования безопасности». Условия хранения в соответствии с эксплуатационной документацией изготовителя. Назначенный срок хранения без эксплуатации – 24 месяца. Назначенный срок службы – 10 лет.

**Декларация о соответствии действительна с даты регистрации по 11 08 2024 включительно.**

(подпись)



Белевицкая Марина Александровна

(Ф.И.О. заявителя)

**Регистрационный номер декларации о соответствии: ЕАЭС N RU Д-ДЕ.АА71.В.00080/19**

**Дата регистрации декларации о соответствии: 12.08.2019**

## ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ

## ПРИЛОЖЕНИЕ № 1

## К ДЕКЛАРАЦИИ О СООТВЕТСТВИИ ЕАЭС N RU Д-ДЕ.АА71.В.00080/19

Перечень продукции, на которую распространяется действие декларации о соответствии:

Асинхронные электродвигатели 1- и 3-х фазные, модели от SK 63 *(0)*(1)/ *(2)*(3) до SK 315 *(0)*(1)/ *(2)*(3), где
* (0) - межосевое расстояние: 63, 71, 80, 90, 100, 112, 132, 160, 180, 200, 225, 250, 280, 315 ;
* (1) - Код мощности: S, SA, SX, M, MA, MB, MX, L, LA, LB, LX, R, X, Y, A, W, H, P, Q;
* (2) - Число полюсов: 2, 4, 6, 8...;
* (3) - Дополнительные опции устройства (термодатчик, второй выходной вал)

(подпись)



Белевицкая Марина Александровна

(Ф.И.О. заявителя)



# THE EURASIAN ECONOMIC UNION DECLARATION OF CONFORMITY

**The applicant,** NORD Privody Limited Liability Company,

location and address of activity location: Russia, 196084, Saint Petersburg, Vozdukhoplavatel'naya street, house 19;  
the Main State Registration Number 1037869007032; phone: +7 (812) 449-12-68, e-mail: Russia@nord.com,

**represented by** General Director Belevitskaya Marina Alexandrovna,

**declares that** 1- and 3-phase induction motors, models as specified in Annex No. 1 to the Declaration of Conformity on one sheet,

**manufacturer:** Getriebebau NORD GmbH & Co. KG,

location and address of activity location: Getriebebau-Nord-Str., 1, 22941 Bargteheide, Germany.

The products are manufactures in accordance with Directive 2014/35/EC "Low-voltage equipment", standards EN 60034-1:2010/AC:2010; EN 60034-6:1993; EN 60034-9:2005/A1:2007; EN 60034-30-1:2014; EN 61000-6-4:2007/A1:2011; EN 60034-2-1:2014; EN 60034-7:1993/A1:2001; EN 60034-11:2004; EN 55011:2009/A1:2010; EN 60204-1:2006/AC:2010; EN 60034-5:2001/A1:2007; EN 60034-8:2007/A1:2014; EN 60034-14:2004/A1:2007; EN 61000-6-3:2007/A1:2011/AC:2012; EN 50581:2012.

**The code of the Foreign Trade Goods Classification of the Eurasian Economic Union:** 8501 40 200, 8501 40 800, 8501 51 000, 8501 51 000 1, 8501 52 200, 8501 52 300 0, 8501 52 900, 8501 53 810 0, 8501 53 940 0, 8501 53 990 0,

serial production,

**comply with**

Technical Regulations of the Customs Union TR CU 004/2011 "On Low-Voltage Equipment Safety".

**The Declaration of Conformity adopted by the**

test protocol No. ГБ06-5412 dated 08.08.2019, issued by testing laboratory, Association of certification and product testing experts "Certification center NASTHOL"(accreditation certificate No. POCC RU.0001.2ГБ06); operating and installation manual No. B 1090 dated 01.08.2018; passport without number dated 03.06.2019; drawing No. KK2/1 dated 10.06.2019, electric schematic diagram No. KK2/1 dated 10.06.2019; certificate of the Manufacturer's management quality system conformity No. 44 100 180149 with validity period 19.08.2018 – 18.07.2021, issued by certifying body TUV NORD SERT; agreement No. 002-2014 dated 21.01.2014 for the performance of foreign manufacturer functions in terms of compliance with the technical regulations of the Customs Union and liability for non-compliance of delivered products with the technical regulations of the Customs Union.

Declaration scheme – 3д.

**Additional information:** list of standards application of which on a voluntary basis ensures compliance with the CU technical regulations "On Low-Voltage Equipment Safety" (TR CU 004/2011): GOST 12.2.007.1-75 "Occupational safety standards system. Rotating electrical equipment. Safety requirements". Conditions of storage in accordance with the Manufacturer's operational documentation. Assigned storage period without operation – 24 months. Assigned service life – 10 years.

**Declaration of conformity is valid from the date of registration until 11.08.2024 inclusive.**

<Signature>

(signature)

[Seal: Limited Liability Company,  
OGRN (Primary State Registration  
Number) 1037869007032 \*  
Saint Petersburg \* NORD Privody]

Stamp here

Belevitskaya Marina Alexandrovna

(full name of applicant)

**Registration Number of the Declaration of Compliance: EAЭC N RU Д-DE.AA71.B.00080/19**

**The date of registration of the Declaration of Conformity: 12.08.2019**

## THE EURASIAN ECONOMIC UNION

## ANNEX No. 1

## TO THE DECLARATION OF CONFORMITY EAЭС N RU Д-DE.AA71.B.00080/19

## The list of products subjects to the Declaration of Conformity:

1- and 3-phase induction motors, models from SK 63 *(0)*(1)/(2)*(3) to SK 315 *(0)*(1)/(2)*(3), where:
*(0) – distance between axes: 63, 71, 80, 90, 100, 112, 132, 160, 180, 200, 225, 250, 280, 315;
*(1) – capacity code: S, SA, SX, M, MA, MB, MX, L, LA, LB, LX, R, X, Y, A, W, H, P, Q;
*(2) – number of poles: 2, 4, 6, 8...;
*(3) – additional options of device (thermal sensor, second output shaft)

&lt;Signature&gt;

(signature)

[Seal: Limited Liability Company,  
OGRN (Primary State Registration  
Number) 1037869007032 \*  
Saint Petersburg \* NORD Privody]

Stamp here

Belevitskaya Marina Alexandrovna

(full name of applicant)